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東海郵便局でお話をうかがってきました 
 
今年１０月頃から東海郵便局が無集配局になる方針だと聞き、実際どのよう

な状況なのか、郵便局で直接お話をうかがってきましたので、概略をご報告い

たします。訪問したのは大名美恵子村議と川崎篤子党村委員長です。 
 

訪問者                  郵便局 

無集配局となると聞いて大変驚きました。  支社から話があって、内容はまだ案の 

民営化にはそもそも反対でしたが、それ   段階ですが、サービスの低下に繋がらな  
でもまさか東海郵便局が無集配局になる   いか心配な点はあります。村へは支社と 
とは考えもしませんでした。        郵便局からも行ってお話ししてきました。 
 
窓口業務のみというと、どんな業務にな   郵便・ゆうパックの引き受け、貯金と保 
り、職員は何人ぐらいになるのでしょう   険の窓口業務で、人数は窓口にすわる人 
か。                   と局長ぐらい。例えば駅西郵便局と同じ

ようと思ってよいです。               

                     心配な点は、・窓口が混雑しないか 
・ ゆうゆう窓口がなくなり不便に 
・ 土・日業務がなくなり不便に 
・ ひたちなか局からの配達になるので

遅れが出たりしないか  
・ポスト開函時間が大幅制限される 

                     ゆうパック、書留等の不在配達の場合の

あずかり、別納郵便の引き受けはおこな

う予定       
 
現在の職員数は何人ぐらいでしょうか。   正職員が４２名、非常勤が４４名で８６

名です。 
えー！皆さんこれからどうするのでしょうね。 

守れ９条 

ゆうゆう窓口って？ 
＊ＡＭ８時からＰＭ７時３０分ま

での郵便の時間外窓口業務 

 



郵便局として何か意見をあげるなどして   いいえ、なにもしていませんが、不便に 
いるのですか。              ならないか心配です。          

不便にならないようにと内部体制とし

て非常勤の雇用なども考えたらいいの

かとも…     
        
もう「決定したこと」と聞いているとの   その通りと思います。住民の皆さまが 
ことですが、郵便局を利用する住民がど   どう感じるかが心配です。 
う考えるかが重要と思います。多くの声   村長も「無集配局化反対」との意を示さ 
を聞いてみたいと思います。        れたとのことですが、議会のほうではど 

うですか。 
 
反対の決議書案が提案されています。    ご心配おかけします。よろしくお願い致 
今日は、住民へのサービス低下と局で働   します。    
く方々の今後について心配でお話しを聞    
きに伺いましたが、どうかぜひがんばっ 
て頂きますよう、激励させて頂きます。 
 

～６ 月 議 会 の お 知 ら せ～ 
傍聴におでかけください 

会  期 ６月２日（金）～６月１４日（水） 
議案上程 ６月２日（金） 
一般質問 ６月８日（木）・９日（金）・１２日（月） 
議案審議 ６月１４日（水） 

大名議員の一般質問は、６月１２日（月）３番目で午後１番目の予定です 
【質問項目】 
１．地域包括支援センターについて      ５．産廃焼却施設設置申請について 
２．保育士配置基準について         ６．「絆」への新たな進入路等の設置 

３．障害者施設利用に関する軽減策について    要望に関して 

４．就学援助制度について          ７．農業問題について 
 
【お知らせ】                   

しんぶん赤旗 日刊紙月２９００円 
       日曜版月８００円 

＊ ご家族みんなで楽しめ、社会の動きがよくわかります。ぜひご購読ください。 

感想をおまちしています！ 

 


